



## Emotions et défis au deuxième jour des épreuves!

*Deuxième journée d'épreuves: les équipes s'affrontent sur la plage de Ngor en matinée et au lycée français l'après-midi.*

Pour bien commencer la journée les élèves ont eu droit à un généreux petit déjeuner au Diarama. Rendez-vous est donné à 8h30 sur la plage pour un échauffement de rigueur avant les épreuves du jour. Filles et garçons seront divisés en deux groupes : un qui commencera par la lutte sénégalaise et l'autre par la surf race qui consiste à réaliser une course de relais en ramant sur une planche de surf. Ces deux épreuves demandent de la concentration, de la détermination et une certaine organisation de la part des élèves qui devront faire face à plusieurs adversaires.

La tension et la nervosité sont au rendez-vous ! Après ces épreuves très tendues, les élèves s'en vont vers le lycée Jean Mermoz pour déjeuner. Suite au repas, nos jeunes athlètes commencent de nouvelles épreuves : un relais dans l'eau et un relais athlétique qui allie vitesse et saut de haies.

A noter: les organisateurs des Jeux de la ZAO ne manquent pas d'originalité puisqu'une variante qui consistait à se faufiler sous la haie a été proposée!

Des épreuves qui ont d'ailleurs mis en grande difficulté les élèves: en effet, beaucoup de pénalités ont été attribuées, et pour lesquelles il ne fallait pas manquer de coordination et de persévérance. Malgré la complexité des défis, nos jeunes athlètes n'ont jamais abandonné. Toutes les équipes remportent des points sur les différentes épreuves. A la lutte sénégalaise, ce sont les Maristes qui arrivent en tête alors que Saly se fait remarquer sur la surf race. Au relais aquatique, l'équipe des Lions de Mermoz passe devant et l'équipe de Guinée se classe première sur l'épreuve terre. Pour le classement final, tout est donc encore possible et une certaine tension se faisait sentir ce soir.



## LE QUIZ

Rien de tel pour achever la journée qu'un quiz sur la réserve de Bandia et sur ce que les élèves y ont appris.

Dans une ambiance studieuse, les équipes répondent aux différentes questions. Une occasion pour les élèves de se remémorer les bons moments passés ensemble lors de ce safari, mais également d'enrichir leur culture générale

